
Verbale Riunione del Consiglio di Amministrazione Consorzio Poggio del Sole 
 
Trevignano Romano,  14/06/2008 
Ora Inizio: 18.00 
Ora Fine: 20.00 
 
Presenti       Assenti 
Alfredo Gregori      Nessuno 
Sabino Di Bari 
Bruno D’Ambrosio 
Giulio Santoni  
Riccardo Infelisi 
 
Nel corso della riunione è stato trattato il seguente ordine del giorno: 

1. Esame del documento pagamenti e sospesi gestione consortile 2008; 
2. Resoconto sull’incontro avvenuto con esponenti del Comune di Trevignano sul tema 

collaudo delle opere di urbanizzazione primarie; 
3. Varie ed Eventuali. 

 
Di seguito sono riportate le argomentazioni trattate: 

1. Dallo stato pagamenti dei consorziati si evince che alla data del 10-6-2008 il consorzio vanta 
un credito dai consorziati di 27.496,66 € su un totale di 50.943,81. Totale riferito ai soli 
impegni in bilancio del 1° e 2° quadrimestre. Si ritiene che tale credito sia eccessivo e 
dovuto ad un possibile errore contabile maturato nelle passate gestione, nella considerazione 
che: 

a. - tutti i fornitori delle concluse gestioni che vanno dal 2003 al 2007 sono stati 
regolarmente pagati; 

b. - gli impegni previsti in bilancio per il 1° e 2° quadrimestre 2008 ammontano a 
32.154,00 € e, di questi, 10.156,30 €  già pagati, con conseguente impegno residuo 
previsto a fine 2° quadrimestre 2008 di 21.997,70 €; 

c. - il saldo di cassa sul c/c bancario presso BCC di Trevignano non è negativo per 
5498,96 € (21.997,70-27.496,66), come ci si dovrebbe aspettare. 

Per tali considerazioni, prima di avviare le procedure di messa in mora dei consorziati 
ancora debitori, si da incarico al Presidente ed al consigliere Santoni di effettuare, con la 
collaborazione della Dr.ssa Seguiti, una ricostruzione degli stati patrimoniali a partire dalla 
Bilancio Consuntivo 2003. 

 
2. Sul tema collaudo delle opere di urbanizzazione primarie il consigliere D’Ambrosio riferisce 

di essersi incontrato con l’Assessore Del Savio e che questi ha riferito che le visite di 
collaudo presso il consorzio sono iniziate, sostanzialmente non sono ancora emersi elementi 
non conformi agli accordi sottoscritti con la convenzione, ma che non si sono ancora 
concluse perché in attesa di ulteriore documentazione in originale. 
 

3. In tema di varie ed eventuali il Presidente comunica di aver chiesto ed ottenuto dal 
consorziato Giraldi Deborah la sostituzione del contatore acqua irrigua perché 
presumibilmente guasto o poco affidabile nelle registrazioni. 

 
 

Il Presidente 


